Rivero defiende los valores de la universidad y promete "dedicación y servicio público" como rector de la USAL

Diario Castilla y León 24/06/2022

Alfonso Fernández Mañueco le ha felicitado por la reelección nada más acercarse al Edificio Histórico del Estudio salmantino



Alfonso Fernández Mañueco felicita a Ricardo Rivero por su reelección como rector de la USAL. - E. PRESS

El cedrático Ricardo Rivero ha tomado posesión como rector de la Universidad de Salamanca (USAL), en lo que será su segundo mandato, un acto en el que ha insistido en la defensa conjunta de "los valores de la universidad" y en el que ha prometido "dedicación y servicio público" junto a un equipo que le acompañará en este objetivo, del que ha destacado su "extraordinario talento".

El acto institucional de toma de posesión ha contado con la presencia del presidente de la Junta de Castilla y León, **Alfonso Fernández Mañueco**, **quien le ha felicitado por la reelección** nada más acercarse al Edificio

Histórico del Estudio salmantino, junto al presidente de las Cortes de Castilla y León, Luis Fuentes, el presidente del Consejo Social de la USAL, Ignacio Sánchez Galán, y otras autoridades políticas, sociales, militares y eclesiásticas.

Tras el juramento o la promesa de los integrantes del equipo rectoral, Ricardo Rivero ha tomado la palabra para agradecer su reelección en el cargo y el trabajo que desempeñan en la institución estudiantes, profesorado y personal de administración y servicios.

A continuación, después de resaltar el "extraordinario talento" de quienes le acompañarán en las tareas de gestión y las "miles de horas de dedicación y servicio público" que ofrecerán, ha destacado el interés por **"trabajar con miras al interés general"** e integrar "todas las capacidades" y "sumar las fuerzas" de toda la comunidad académica.

Asimismo, Rivero ha recordado las **vivencias y labores desempeñadas con esfuerzo y liderazgo** de personas ligadas a la institución a lo largo de los más de ocho siglos de existencia de la USAL como San Juan de la Cruz, Santa Teresa de Jesús, Fray Luis de León, Elio Antonio de Nebrija o Unamuno.

En cuanto al futuro, ha subrayado el propósito de ir "ampliando resultados cualitativa y cuantitativamente", la captación de fondos europeos, la mayor visibilidad de la labor desempeñada por la comunidad, la adaptación de la docencia, la digitalización de los recursos y el "compromiso social".

Además, ha resaltado el objetivo de "adaptar titulaciones a las transformaciones sociales y económicas", potenciar "en particular" las ingenierías y el interés por desarrollar "las de mayor demanda profesional".

El reelegido rector ha insistido también en la tarea de reducir las cargas administrativas; la renovación generacional de la plantilla; la generación de oportunidades dentro del "compromiso con el entorno"; "impulsar" nuevas inversiones como el campus Agroambiental, el Parque Científico o los campus Unamuno y de Ávila, como ejemplo; y trabajar "con o sin apoyo del Ministerio" por el proyecto de Espacio Iberoamericano de Educación Superior.